



## GENCARKAN SENTRA IKM

# Pelaku Industri Kecil Semakin Kompetitif

**YOGYA (KR)** - Pemkot Yogya terus berkomitmen untuk membantu para pelaku industri kecil menengah (IKM) agar semakin kompetitif. Salah satunya dengan menggencarkan berbagai sentra IKM di wilayah.

Beberapa sentra IKM yang telah diluncurkan antara lain di Kemantren Wirobrajan, Mantriheron, Kraton, Danurejan serta Mergangsan. Tiap sentra IKM memiliki produk khas seperti oleh-oleh, kuliner serta beragam kerajinan.

Peluncuran sentra IKM ini di pusatkan di Plaza Ngasem Yogyakarta, Sabtu (05/11). Di Kemantren Kraton terdapat dua sentra IKM yakni Gudeng dan Kaos Lukis, sementara di Kemantren Mergangsan diikuti satu sentra yakni sentra alas kaki

Keparakan, sedangkan di Kemantren Danurejan terdapat sentra oleh-oleh, kuliner dan berbagai kerajinan. "Sentra IKM tersebut agar para pelaku IKM bisa terus berinovasi secara kompetitif dan mengembangkan usahanya. Selain itu juga untuk meningkatkan kemampuan serta kualitas pelaku IKM yang tergabung dalam sentra untuk bisa bersaing secara kompetitif di pasar nasional maupun internasional," urai Kepala Dinas Perindustrian Koperasi dan UKM Kota Yogya Tri Karyadi Riyanto, Kamis (10/11).

Dalam sentra IKM tersebut para pelaku usaha akan mendapat pendampingan yang lebih maksimal oleh Pemkot Yogya. Selain itu proses fasilitasi juga akan lebih maksimal agar kualitas produk semakin meningkat

serta jangkauan pasar semakin luas.

Tri Karyadi mengaku, pihaknya berharap dengan adanya sentra IKM ini para pelaku IKM dapat menghasilkan produk-produk yang lebih inovatif dan berkualitas tinggi. Sehingga dapat mengembangkan usahanya dan pada akhirnya bisa berdampak dalam meningkatkan pendapatan.

Sementara Sekda Kota Yogya Ir Aman Yuriadijaya menyambut baik dan sangat mengapresiasi dengan adanya sentra IKM di berbagai wilayah di Kota Yogya. "Dengan membentuk sentra IKM, para perajin dapat meningkatkan daya saing sehingga produk yang dihasilkan tidak hanya dipasarkan secara lokal tetapi bisa menembus pasar yang lebih luas," katanya.

**(Dhi)-f**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 06 Oktober 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005